



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 577
13 de octubre de 2016

La comparsa de La Alegría

El grupo de danza de la Facultad de Cultura Física, Ruma, junto con estudiantes de la Universidad de Antioquia, Colombia, presentó el taller denominado “Comparsa de la Alegría”, una propuesta fundamentada en la experiencia del colectivo cultural “Barrio Comparsa” que, a través del baile, expresa una postura política. El taller se realizó en las instalaciones de la facultad con tuvo una duración de 15 horas.

Edison Analuiza, docente de la Facultad y director del grupo, manifestó que el objetivo de esta actividad es desarrollar una línea de vinculación con la sociedad, en la que se proporcionen herramientas y técnicas al grupo de danza de la Facultad.

Analuiza señaló que una de las proyecciones de este trabajo es lograr que la experiencia llegue a diversos planteles educativos, de esta forma se integrará a profesionales de la danza, que contribuya en la enseñanza-aprendizaje de la danza.

Carol Álvarez bailarina afro contemporánea, invitó a participar a la comunidad centralina en la presentación de trabajo final, una puesta en escena relacionada con la vida en comunión, la misma que se realizará en el Estadio Universitario, el viernes 14 de octubre, a partir de las 14:00. **A.E**

